
令和５年度 後期スタート！
４日間の秋休みを終え、後期がスタートしました。令和５年度の折り返しとなりました。後期

は３月末まで半年間あるのですが、冬休みと春休みがあるため、登校日数は１～５年生が９９日、

６年生が９６日間です。充実した後期となるよう、職員一同、子どもたちを支援して参ります。

後期もこれまでと同様、ご支援ご協力をお願いいたします。

明日はマラソン記録会
延期となっていたマラソン記録会を明日行います。ご都合が付きましたら、子どもたちのがん

ばりを是非ご覧になってください。

１０；１５ 開会式

１０：３０ 競技開始

３年生（男女同時）スタート（３周：１２００ m）
１０：４０ ４年生（男女同時）スタート（３周：１２００ m）
１０：５０ １年生（男女同時）スタート（２周： ８００ m）
１１：００ ２年生（男女同時）スタート（２周： ８００ m）
１１：１０ ５年生（男女同時）スタート（４周：１６００ m）
１１：２０ ６年生（男女同時）スタート（４周：１６００ m）
１１：４０ 閉会式

※ 明日の天気予報は晴れですので、開催する予定です。急な天候の変化により実施できない

場合は、１２日(木)へ延期します。延期の場合は、緊急連絡メールでお知らせいたします。

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和５年１０月１０日 Ｎｏ．２３

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html

学校報 梵天

市ＰＴＡ連合研究集会講演会

「ＳＮＳ活用の注意点と活かし方セミナー」について

今年度の市ＰＴＡ連合会研究集会講演会は動画配信で開催されます。詳しくは先日配布のお

知らせにあるとおりです。約１時間１０分の動画ですが、何度でもアクセスできますので少し

ずつ視聴することも可能です。

ぜひご覧になってください。

☆動画視聴期間 １０／２（月）〜２０（金）

☆アクセス(申し込みは不要) ☆動画視聴後アンケート

https://vimeo.com/869798034/77ecc787cc?share=copy https://forms.office.com/r/Tit9mV3sTY

https://vimeo.com/869798034/77ecc787cc?share=copy
https://forms.office.com/r/Tit9mV3sTY


前期にがんばったことと、後期の目標
３年 鈴 木 ＊

勉強でがんばったことは、算数で分かりやすく考えを説明したことです。とくに、わり算の

計算の仕方をホワイトボードで発表したことです。つぎにがんばったことは、水泳の学習で、

２０ｍ泳いだことです。いきつぎがたいへんだったけど、あきらめないで、泳いだら自己ベス

トの記ろくがでて、とてもうれしかったです。そして、なんといっても代表委員としてがんば

ったことは、自信になりました。どうしてかというと、代表委員会で学級で話し合ったことを

発表したり、自分から進んで意見を話したりしたからです。

このことを生かして、後期の目標は、学習では、新しい勉強でさらにレベルの高い考え方を

身に付けたいと思います。生活では、時間を守る時間名人と、話を聞くしせいのよい、しせい

名人になれるように、がんばりたいと思います。

前期の経験と後期にがんばりたいこと
５年 菊 地 ＊ ＊

私は、５年生になってからいろいろなことを経験して、少しずつ成長できてきたかなと思い

ます。

その経験の一つは、自然教室へ行ったことです。保呂羽山少年自然の家では、初めてクラス

の全員と宿はくの体験をして、カヌーやプロジェクトアドベンチャー、ナイトハイクや野外す

い飯など、いろいろな活動をしました。初めのうちは、いろいろな物が珍しくてさわいでしま

ったけれど、この二日間で、話をよく聞き、自分で考えて行動したり、友達と協力して目標を

達成したりすることができるようになってきました。

もう一つの経験は、米作りの学習をしたことです。今年は今までの五年生が体験してきた学

校の田んぼがなくなりました。それを聞いて私はがっかりしたけれど、五平農園さんのおかげ

で、今行われている本物の農業の仕方を学ぶことができました。今は大型の農業機械を使って

すごく能率（のうりつ）良く米作りをしていることを知りました。けれども、米の消費量が減

っているために農家の人たちはとても苦労をしていて、いろいろな工夫をしながら、良い米作

りをするための努力をされていることも学びました。

この二つの体験は、総合で学習しているＳＤＧｓにもつながっています。「自然」を大切に

し、「食」を大切にし、「仲間との協力」を大切にすることが、私たちの住んでいる「地球」を

大切にすることにつながることを学びました。

今日から後期が始まりました。

私たちは、あと半年で六年生になります。今の六年生を見ていると、なかよし班で下級生の

めんどうを見てくれたり、委員会やいろいろな行事を通して、大内小学校を良くするために、

先になって行動してくれたりしているのが分かります。

私にとっての課題は、まず、「自分のことは自分でする」ということです。これは当たり前

のことですが、私はまだ、忘れ物をしてしまったり、〆切りを守れなかったりすることがあり

ます。だから、今、自分がしなければならないことを自分で考えて行動することができるよう

に努力していきたいと思います。

もう一つがんばりたいことは、自分の考えをちゃんと伝えて、みんなと協力して行動するこ

とです。私の良いところは「自分の思っていることをちゃんと言えるところだね」と先生から

ほめていただいたことがあります。

私は、自分の長所を生かして、これからの半年間でみんなのお手本になれるような最上級生

になることを目指してがんばっていきます。




